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ACTA No 18‐2020 

Proceso: Consejo Curricular Extraordinario 

Unidad Académica y/o Administrativa: Ingeniería Topográfica  Hora de Inicio: 02:00 p.m.    

Motivo y/o Evento: Consejo Curricular   Hora de Finalización: 4:00 p.m. 

Lugar: Virtual – Meet      https://meet.google.com/eui‐tsge‐vok  Fecha: 29 de julio de 2020 

Participantes: 

Nombre  Cargo  Firma 

William Andrés Castro López  Presidente del Consejo Ad hoc  ORIGINAL FIRMADO 

Robinson Quintana Puentes  Componente Básico Profesional  ORIGINAL FIRMADO

Zamir Maturana Córdoba   Componente Profesional  ORIGINAL FIRMADO

Herlinda Esperanza Calderón Gacharna Componente Socio ‐ Humanístico ORIGINAL FIRMADO

Edgar Lozano Espinosa  Coordinador Proyecto Curricular  NO ASISTIÓ 

Valentina Agudelo Cifuentes  Representante estudiantil  ORIGINAL FIRMADO

Juan Manuel Urrego Fúquene   Representante estudiantil  ORIGINAL FIRMADO

 

Elaboró: Liliana Patricia Cancelada  Visto Bueno del Acta: William Andrés Castro López 

 
OBJETIVO: Abordar el tema respecto al convenio entre  la Universidad Distrital Francisco José de Caldas y  la Universidad de 
Twente Holanda. 

 
ORDEN DEL DÍA 
 

1. Verificación del Quorum  

2. Casos Proyecto Curricular 
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DESARROLLO 
 

1. Verificación del quorum 
 
Se verifica el quorum estableciendo que existe quorum deliberatorio y aprobatorio, con  la asistencia de 5 de  los 6 
miembros del Consejo y como invitado el docente Wilmar Darío Fernández. 
 

2. Casos Proyecto Curricular 
 

2.1 Inicialmente  el  profesor  Wilmar  Darío  Fernández  hace  la  presentación  del  proyecto  mostrando  un  “panorama 
general” donde da a  conocer  los objetivos,  el  alcance, parte de  la ejecución del presupuesto y  la  situación actual. 
Posteriormente el docente Wilmar Darío Fernández COMENTA, respecto al convenio entre  la Universidad Distrital 
Francisco José de Caldas y la Universidad de Twente Holanda haciendo énfasis en, que él fue invitado a participar en el 
desarrollo  del  proyecto  por  parte  de  la  Decanatura  de  la  Facultad  de  Ingeniería  en  Coordinación  con  el  Proyecto 
Curricular  de  Ingeniería  Catastral.  Asimismo,  manifiesta  que  estaba  esperando  invitación  de  parte  del  Proyecto 
Curricular de Ingeniería Topográfica con el fin de socializar el desarrollo y los alcances de dicho proyecto. Con respecto 
a la inquietud que surge del Consejo Curricular de Ingeniería Topográfica acerca de la participación en el desarrollo del 
proyecto, el profesor Fernández expresa que: 1. En varias ocasiones, de manera verbal, se dirigió a la correspondiente 
Coordinación del Proyecto Curricular de Ingeniería Topográfica para manifestar su intención, pero que lastimosamente 
debido a la situación de emergencia sanitaria no se pudo concretar ninguna reunión en la que se pudiera formalizar 
dicha participación. 2. La profesora Mariam Rivas Diazgranados, actualmente docente de planta, está participando en 
el  desarrollo del  proyecto,  así  que el  Proyecto Curricular de  Ingeniería  Topográfica  “no está  excluído del  todo”.  3. 
Aunque se hubiese tenido la oportunidad de incluir al Proyecto Curricular de Ingeniería Topográfica, no habría sido 
posible su participación debido a los requisitos mismos del proyecto (alcance, objetivos y planeación del presupuesto). 
4.  El  Proyecto  Curricular  de  Ingeniería  Topográfica  puede  participar  de  la  formulación  y  desarrollo  de  proyectos 
semejantes  con otras  instituciones. Al  finalizar  la  primera  intervención del  profesor  Fernández,  se da  la palabra  al 
Ingeniero  Zamir  Maturana  quien  inicialmente  manifiesta,  que  han  existido  siempre  diferencias  entre  el  Proyecto 
Curricular de Ingeniería Topográfica y el Proyecto Curricular de Ingeniería Catastral, por asuntos relacionados con las 
competencias y el campo de acción de sus egresados. Por otro lado, el Ingeniero Maturana expresa que actualmente 
el Proyecto Curricular de Ingeniería Topográfica cuenta con un convenio con la Universidades de Madrid y Valencia en 
el  cual  se  ha  trabajado  temas  importantes  para  el  currículo  del  Proyecto  Curricular  de  Ingeniería  Topográfica. 
Finalmente argumenta que el Proyecto Curricular de Ingeniería Topográfica también puede participar del mismo tipo 
de  proyectos  con  otras  universidades  en  Holanda  y  con  otros  países  ya  que  el  Proyecto  Curricular  de  Ingeniería 
Topográfica  es  reconocido  por  su  calidad  a  nivel  nacional;  y  que  también  es  importante  hacer  una  reunión  entre 
proyectos curriculares. 

El  profesor  Robinson  Quintana, manifiesta  que  no  aprecia mucha  diferencia  entre  las  areas  de  desempeño  y  las 
competencias de  los  ingenieros  topográficos y  los catastrales. Plantea que busquemos proyectos con entidades de 
otros países.  

El  profesor  Wilmar  Fernández  plantea  que  se  puede  trabajar  en  la  capacitación  de  los  profesores  del  Proyecto 
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Curricular  de  Ingeniería  Topográfica  en  estrategias  de  enseñanza  aprendizaje  (“a  propósito  de  la  cuarentena”). 
Asimismo,  invita  a  participar  de  las  reuniones  del  proyecto  (pero  sólo  como  invitados,  ya  que  los  términos  están 
dados), se puede abrir cupos a cursos de capacitación e invitar a reuniones de discusión acerca de temas de currículo. 
Termina  su  intervención  planteando  la  posibildad  de  realizar  una  actividad  de  integración  académica  entre  los 
proyectos  curriculares  de  Tecnología  en  levantamientos  e  Ingeniería  Topográfica,  para  lo  cual  va  a  presentar  una 
propuesta con los delegados del proyecto. 

La reunión termina con la intervención de los profesores Maturana y Quintana, asegurando que se va a reestablecer 
relaciones con algunas universidades extrangeras con las cuales se puede formular proyectos tendientes a mejorar y 
actualizar aspectos curriculares, entre otros.  

El Consejo Curricular se da por ENTERADO. 

 
                

Siendo  las  4:00  p.m., se  da  por  terminada  la  sesión.  Para  constancia,  se  envía  por  correo  electrónico  a  las  cuentas 
institucionales del presidente Ad hoc del Consejo Curricular de Ingeniería Topográfica, profesor William Andrés Castro 
López, y de los demás miembros del Consejo, para su firma digital. 
 
                                                                                     ORIGINAL FIRMADO 

WILLIAM ANDRÉS CASTRO LÓPEZ  
Presidente Consejo Curricular de Ingeniería Topográfica Ad hoc 

 
 
ROBINSON QUINTANA PUENTES                                  ORIGINAL FIRMADO 
 
 
ZAMIR MATURANA CORDOBA                                      ORIGINAL FIRMADO 
 
 
HERLINDA ESPERANZA CALDERÓN GACHARNA        ORIGINAL FIRMADO 
 
 
VALENTINA AGUDELO CIFUENTES                               ORIGINAL FIRMADO 
 
 
JUAN MANUEL URREGO FUQUENE                             ORIGINAL FIRMADO 
 

Evidencia reunión en línea: 
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COMPROMISOS 

Actividad/Tarea  Líder/Responsable  Fecha de Cumplimiento 

     


